



VENCEREMOS

EN SU ANIVERSARIO 56
www.venceremos.cu

Viernes 8 de febrero de 2019
Año 61 de la Revolución

ISSN 0864 1285. Precio: 20 centavos.
Año LVI. No. 28. Cierre: 2:00 pm.

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO EN GUANTÁNAMO

Insta Valdés Mesa a contratar totalidad de las producciones

SALVADOR Valdés Mesa, miembro del Buró Político del Partido y Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, instó en Guantánamo a contratar la totalidad de las producciones agropecuarias, excluyendo solo la destinada al autoconsumo familiar, para incrementar el suministro de alimentos a la población y reducir importaciones.

En reunión presidida también por Rafael Pérez Fernández, integrante del Comité Central y primer secretario de la organización política en la provincia, Abelio Machuca Vega, delegado de la Agricultura, informó sobre la contratación hasta diciembre de 2018 de 117 mil 560 toneladas de viandas, hortalizas, granos y frutas, el 84 por ciento del plan de producción para el presente año.

Durante el encuentro, al que asistieron, además, las principales autoridades del Partido, el Gobierno y representantes del sector agropecuario de los 10 municipios, el Primer Vicepresidente indicó atender y visitar a cada productor para garantizar un proceso objetivo, ajustado a las potencialidades reales de cada tenedor de tierra.

Acerca del programa de autoabastecimiento municipal, otro tema abordado en el encuentro, Machuca Vega explicó que la Agricultura, a partir del 2020, garantizará 30 libras mensuales de viandas, hortalizas, granos y frutas por consumidor, a tenor con los planes prospectivos.

Precisó que a esos surtidos se sumarían cinco kilogramos de carne de ovino-caprino, ave, cerdo criollo y conejo, las cuales serían comercializadas en mercados agropecuarios y puntos de venta.

Valdés Mesa elogió los avances del programa de autoabastecimiento en Guantánamo, pero significó que lo producido es insuficiente para satisfacer las demandas de la población y otros destinos.

Al respecto, enfatizó en el preponderante papel de los polos productivos, dotados de maquinaria, tecnología y otros insumos, donde deben elevarse los rendimientos para abastecer establemente a la población y el turismo.



Salvador Valdés Mesa llamó a concretar los planes en las bases productivas.

Entre las prioridades para contribuir a la disminución de importaciones mencionó las 300 mil toneladas de maíz que debe producir el Ministerio de la Agricultura este año, con destino a la alimentación animal, de las cuales a la provincia le corresponde cosechar siete mil 500 toneladas.

Asimismo, llamó a producir más para que bajen los precios y remarcó en ese propósito el papel regulador del Estado, encargado de controlar y exigir por el respeto de las tarifas, mientras se logra suficiente producción de alimentos.

Dijo que al tiempo que se impulsan las referidas ta-

reas, se revitaliza el sistema de acopio con la entrega de medios de transporte y la recuperación de naves, puntos de recepción y de venta, así como de plantas de beneficio para lograr calidad en los surtidos que se venden a los consumidores.

Finalmente, exhortó a elevar el control en el uso y aprovechamiento eficiente de la tierra y evitar desvíos de mercancías al mercado informal, y alertó que la dirección del país realizará visitas sorpresivas para comprobar el cumplimiento de las referidas tareas.

● Julio César CUBA LABAUT
Foto: Leonel ESCALONA FURONES

Reinicia construcción del bloque materno en el Agostinho Neto

CON el reinicio de la construcción del bloque materno en el Hospital General Docente Doctor Agostinho Neto, obra paralizada durante la década de los 90 del pasado siglo, se amplían las posibilidades para reubicar los servicios de salud y mejorar la atención al Programa Materno Infantil.

La doctora Leyanis Lecourtois Mendoza, directora de la institución médica, precisó a **Venceremos** que brigadas del Ministerio de la Construcción en el territorio ejecutan la primera etapa de la obra, con una inversión estimada en más de un millón de pesos, de ellos 800 mil destinados a la construcción y montaje, y 300 mil a la instalación de mobiliario y equipos médicos.

José Antonio Serrano Félix, inversionista del Hospital Provincial,



Las labores constructivas se intensifican para la terminación del denominado bloque materno del Agostinho Neto, el cual dispondrá de otros servicios médicos.

explicó que los diferentes niveles del bloque serán ocupados por salas para los servicios de Obstetricia y Ginecología.

También se levantará un Laboratorio de Microbiología, un salón de Oncohematología y Dermatología con seis camas ambulatorias y un local para los ingresos de especialidades clínicas.

Serrano Félix adelantó que para el año 2020 está previsto un presupuesto mayor para otros objetos de obra destinados a la vigilancia clínico-epidemiológica, cuidados intermedios y la atención a pacientes de Angiología, Medicina Interna, Geriátrica y Otorrinolaringología.

● Jorge CANTALAPIEDRA L.
Foto: Lorenzo CRESPO SILVEIRA